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Comunicato n. 001 del 2.01.10 
Attivazione impiante di iMuminazione tratto Stinta Croce-Scoglitti 

È stato attivato l'impianto di illuminazione del primo tratto della S.P. n. 85 Santa Croce 
Camerina-Scoglitti alla presenza deli'assessore provinciale alla Viab i l i  Salvatore Minardi, 
e del sindaco di Santa Croce Camerina, Lucio Schernhari, nonché dell'assessore comunale 
Francesco Zisa e del dirigente del settore Viabilità, Giancarlo Di Martirio. 
I lavori deii'impianto, che hanno riguardato il primo tratto dell'imporimte arteria 
provinciale, sono stati eseguiti daila ditta Leone che si è aggiudicata la relativa gara 
d'appaito. 
"Questo impianto è stato d i o  - dichiara l'assessore Minardi - nell'ottica della messa 
in sicurezza di tutti quegli incroci pericolosi dove più spesso si verificano incidenti stradali. 
Oltre a prevedere l'illuminazione dell'incrocio della S.P. Santa Croce-Comiso con la S.P. S. 
Croce-Scoglitti sarà di una rotatoria, grazie anche alla variante urbanistica 
determinata dal comune di Santa Croce Camerina". 
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Comunicato n. 002 del 2.01.10 
Concerto di Capodanno. Grande affluenza di pubblico 

I1 concerto di Capodanno della Euro Siphony Orchestra ditta dal maestro Umberto 
Terranova ha catalizzato l'attenzione di migliaia di spetiatori che non hanno voluto 
mancare al tradizionale appuntamento musicale dell'inizio del nuovo anno che la 
Provincia Regionale di Ragusa ha ormai istituzionalizzato da diversi anni. I1 Teairo 
Tenda di Ragusa strapieno in ogni ordine di posti ha ospitato un concerto vario e 
composito con l'eccentrico direttore d'orchestra che alla fine ha regalato un bis 
particolare tratto dall'opera verghiana "La lupan da luì stesso composta. Un concerto 
durato due ore e mezzo circa nel wrso del quale sono state eseguite diverse sinfonie 
ed arie celebenime del repertorio italiano tratte dal Barbiere di Siviglia, dal Nabucw, 
dalla Turandot ma anche i principali valzer di Strauss con gli applauditissimi 
Danubio Blu e la Marcia di Radetzky. 
Ad accompagnare l'orchestra nell'esecuzione di alcuni brani lirici due "voci" di 
spessore siciliane: Piera Bivona (soprano) e Antonio Alecci (tenore). 
I1 concerto si era aperto col saluto d'augurio del presidente della Provincia Franco 
Antoci che rivolgendosi alla folta platea ha detto: "Spero che il 2010 sia un anno 
importante e ricco di risultati per l'intera comunità. Per afiontare positivamente il 
futuro non serve né il fatalismo, né la rassegnazione, ma tanto impegno e 
determinazione e spero che tutto ciò non manchi in ognuno di noi". I1 presidente si è 
augurato che il 2010 sia l'anno in cui si possa volare dal nuovo aeroporto di Corniso e 
che possa essere posta la prima pietra della nuova autostrada Ragusa-Catania. 



Corniso. attivata 
I'ill~~rninazione 
sulla Provinciale 
per Santa Croce 
COMISO 
0.0 È stato attivato l'impianto 
diilluminazione del prinio tratto 
dellas.~. 85 SantaCroceCameri- 
na-Scogiitti allapresenzadell'as- 
sessoreprovinciale allaviabilità, 
Salvatore Minardi, e del sindaco 
di Santa Croce Camerina, Lucio 
Schembari, nonché dell'assesso- 
re comunale Francesco Zisa e 
del dirigente del settore Viabili- 
tà, Giancarlo Di Martirio. I lavori 
dell'impianto, chehannonguar- 
dato il primo tratto dell'impor- 
tante arteria provinciale, sono 
stati eseguiti dalla ditta Leone 
che si è aggiudicata la relativa ga- 
rad'appalto. «Questo impianto è 
stato realizzato - dichiaral'asses- 
soreSalvatoreMinardi - nell'otti- 
ca dellamessain sicurezzadi tut- 
ti quegii incroci pericolosi dove 
più spesso si verificano incidenti 
stradali. Oltre a prevedere l'illu- 
minazione dell'incrocio della 
S.P. Santa Croce-Comiso con la 
S.P. S.Croce-Scoglitti sarà realiz- 
zata una rotatona, grazie anche 
allavariante urbanistica determi- 
nata dal comune di Santa Croce 
Camenna. ('GN') 
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~~ 

PROVINCIALE S. CROCE SCOGLI^ . . 
i 
i 

Attivata I ' il l'um in-az i o n 
IN FUNZIONE i>impianti d'illuminai 
.provinaale S. Croce-Scoglitti. 
(nella foto), tra gli altri, l'asses 
Saivatore Minardi e ilsindaco . . - 
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estratto da LA SICILIA del 03 gennaio 20 10 

SPETTACOLI m.b.) Ha ottenuto buoni riscontri il concerto di 

Applausi - - 

e consensi 

Capodaino della Eum Simphony Orchestra 
direna dal maestro Umberto Terranova che si è 
svolto al teatro tenda di Ragusa, riuscendo a 
trovare i noetuti aoolausi da oarte del folto . ~~ ~ ~ ~ - ~ ~ -  per il concefio pubblico presente:ii teatro tenda ha ospitato 
l'oramai istituzionalizzata manifestazione voluta di C a ~ d m O  dalla Provincia regionale di Ramisa che ha visto 
i'eccentrico dire&re d'orchestra. per i'appunto 

UmbertoTerranova. non solo dirigere in modo entusiasta, ma anche 
concedere un bis particolare trano dall'opera verghiana "La lupa" da 
lui stesso composta. Sono state eseguite diverse sinfonie ed arie 
celeberrime del repertorio italiano tratte dal Barbiere di Siviglia. dal 
Nabucco. dalla Turandot oltre agli immancabili classici come il valzer 
di Strauss. il Danubio Blu e la Marcia di Radetzky. Ad accompagnare 
I'orchestia neli'esecuzione di alcuni brani lirici due voci siciliane: il 

. , 

soprano Piera Bivona e il tenore Antonio Alecci. Anche per loro un 
ottimo successo che ha porcato a numerosi applausi in loro favore. Il 
concerto è stato preceduto dall'intewento del presidente della 
Provincia. Franco Antoci che aveva manifestato l'intenzione di porgere . 
gli auguri ai presenti e a tuna la comunità iblea con la speranza di 
trovarsi dinnanzi ad un 2010 che sia un anno ricco e prospero. 

Ritaglio stampa ad uso esciusivo del destinatano, non riproducibile. 



- 

estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 03 gennaio 2010 

I V I U S I ~ . ~ ~  migliaia al tradizionale appuntamento.Terranova sul podio 

Concerto di Capodanno, mnostateese@wdiwsesin- 
I forueedarieceleberrimedeI re- 

successo al Teatro Tenda 
m** Il concerto di Capodanno 
della Euro Sinphony Orchestra 
diretta dal maestro Umberto 
Terranon ha catalizzato I'at- 
tenzione dimigliaia dispettato- 
n chenonhanno volutomanca- 
real tradizionale appuntamen- 
to musicale dell'inizio del nuo- 
vo anno che la Provincia ha or- 
maiistituzionalizzato da diver- 

si anni. Il Teatro Tenda strapie- 
no in ogni ordine di posti ha 
ospitato un  concerto vario e 
composito con l'eccentrico di- 
rettore d'orchestra che dat ine 
ha regalato un bis particolare 
tratto dd'opera wrghiana "La 
lupa" da lui stesso composta. 
Un wncerto durato due ore e 
mcuo circa nel corso del quale 

pertorio italiano tratte d i ~ a r -  
biere di Sivigiia, dal Nabucco, 
ddaTurandot maanchei prin- 
cipali valzer di Strauss con gli 
applauditissimi Danubio Blu e 
la Marcia di Radetzky. Ad ac- 
compagnare l'orchestra neU' 
esecuzione di alcuni brani lirici 
due "voci" di spessore sicilia- 
ne: PieraBivona [soprano) eAn- . 
tonio Alccci (tenore). Uconcer- 
t0 si era aperto col saluto d'au- 
gurio del presidente d d a  Pro- 
WiciaFranw Antoci. (%N-) 
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«Pronta in estate la Pedemontana)) 
La prossima estate i r a p a n i  potranno contare su di tivo la realizzazione di una arconvallazione che col- 
una nuova ed imoortante arteria. Si Uatta della cir- leeala rowtoria d'inmesso di Manna di Rariira a 
convallazione uak inw Secca e Manna di Ragusa che q;ella di Punw ~ecch;hr  permette di eviw&l?n&r- 
dovrebbe consennre di ndurre i1 oesante traffico W veicolaredurante i1 oenodo estivo edi mipliorarr 
lungo la fascia costiera e sopranuno'nel tratto che va così la viabilira di acceiso allr:ocaliti tunsti;he del- 
da Manna di Rdgusa absuzze.  vero imbuto dell'ar- la fasmcosuera Ed inranm si regisra un altm imwr- 
tualeviabiliiàA€ebbraiosaràinaueurawI'imoortan- wnte intervento nel carnmdella viabilità. Estatbat- . - ~ - - ~ ~ ~ ~  

te arteria realizza dalla Pmvincia. N; ha parla& il ire- tivato l'impianto di illuminazione del primo tratto 
sidente Franco Antoci anche nella conferenza a m -  della strada omvinciale n.85 SanW Cmce Camerina - 
pa di fine anno spiegando che i lavon sranno procr- ~coglim allapresenza dell'assessore provincialealla 
denre bene e si s u  lavorando per ragRiungereal me- Viabiliti. Salvamre Minardi. e del sindaco di Sanw 
glio i nsulwti PRYIS~I. monitoiati ne7;orso di una se- CroceCimenna. Luno Schemban. nonché dell'asses- 
ne  di sopralluoghi. La "strada prdemontana" che sore comunale. Francesco Zisa e del dingente del 
consenur;idimtareiI oassaemoda Mannadi Rami- senore Viabiliti Giancarlo Di Mamno I lavon del- ~ - - -  - 
sa e di raggiungere prima il vzsante ipparino. I &o- i'impianto. che hanno riguarda& il S m o  trattodel- 
ri proseguono alacremente già da alcuni mesi e i'im-' I.'imwrtante arteria omvinciale. sono stati esemiti 
p&saa~paltamce sta lavo~ndoalla realizzanone di dalla dina Leone che'si è aggiudicata la relativagara 
.un ponte sul fiume Bidderni. L'opera che prevede d'appalto. . . 
unaspesadi 3.2 milioni di euro e che ha come obiet- M. n. 

l 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 03 gennaio 2010 

Pneumatici . 
usati, «intesa 
per smaltirli» 
e00 .La Provinciasi faràgarante 
nella stipula di un protocollo d'in- 
tesa trai recuperatori di pneuma- 
ticie i gommistipresenti sul terri- 
torio. Purtroppo I'abbandonoin- 
controllato dei pneumatici è una 
piagache affliggeil nostro temto- 
rio ormai da tempo, soprattutto a 
causa dell'impossibiiità di farli 
confluire in discarica. Con que- 
sto protocollo d'intesa vogliamo 
quindi appoftare un concreto 
contributo alla risoluzione di 
questa importante problemati- 

1 can. È quanto dichiara I'assesso- 
re alTerritorio ed Ambiente, Sal- 
voMdia,che aggiunge: «Nelcor- 
so dell'incontro si è discusso del- 
la necessità di sensibiiizzare maa- 
giormenteicittadiniadevitare k 
abbandonare i oneurnatici sul 
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Ignazio Nicosia. «La politica-spettacolo viene asservita all'uso personale)) 

Sotto il oeriodo natalizie le propapandi- perché una simile babele di iniziative ludioa tornateelettorali più0 menovici- 1 . . .. 
suchepdsserelle possono risultareancw persondli ingenera nel cittadino I'errata ne". ~'es~onente politic~non solo nbadi- 
ra più indigeste che in alm [empi Cosi idea che la poiinca sia più impegna .n sce "l'inunl:cà di simili a pawreile poli- 
all'indignata riflesione dei consigliere una vanesia autoceiebrazione piunosco nche" md ne somolinea i comche sono "a 
provinciale di Sinistra e Lbrrtà Pippo che nel quondiano impegno al 5ervizio carico del cittadino conrribuenie". "LI 
Musti:e sulle v i~i te isonizionali ospeda- della popolazione .blea" Come Munile. disamina fama - conclude il consig.iere 
Iiere lattea SCOPO benefico. fa eco iaffon- anche Ignazio Nicosia ha scrimo al presi- provinciale - vuole fungere aa nchiamo 
ao cririco del collena autonomisca Ima- dente della Provincia chiedendodi "di moraleche assume un oiù fottesimiRw- 
zio Nicosia anche 1x1 r id i ce  richiamare la sua ~om~aginegovenian- to al!a luce diquesti che sono cra';giomi 
contro forrne di "polinca - spemcolo". va ad un più stnngnce nspeno dellede- più Sann dell'Anno. un nchiamo a quei 
"lnouesto modo   dice ~icosia -non oiù leeheassessonalihcevutee ad una mae- valori di sobrietà e servizio che dovkb- I 
al se'rvinio della comunità ma assekita giare austerità istituzionale". "Si cra&- bemalbergare nel cuore enell'animo ai 
ad un uso oersonale ed esclu~ivamenre spiea Nicosia -di  iniziative soune. aisw n im i  i oolinn. che fa oroone .e recenti 
finaliuata;~ raggiungimenmdi uno sco- 
po. piuttomcheadare nspostaadun bi- 
somo" "Un modello di oolicica - o row 

il consigliere provinaale - chealla fi- 

mogenee. esrremamence personali. tese esorta;ioni del ~anco liad;e. che e d o ~ -  
dllavalonz~azionedeipmprioenopiuc- co a)  cittadino e che il cittadino deve 
tosto che alla valonzzazi&e deil'i~ntu- chiederee pretendere non solo a Natd.e 
zione Provincia. senza cnnsiaerare. che. ma nini i giorni dell'anno" 

ne finisce con il rivelarsi un bwmerang forse. per qualcunosiuattaanchedi pre- D. C. li 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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1 Nicosia attacca 
gli assessori: 
«In passerella 
a spese nostre)) 
eee Nonè piaciutaalconsiglie- 
re provinciale Igriazio Nicosia 
(ormai non si firma consigliere 
di Alleanza'siciliana quasi avo- 
lere fare capire che il suo pas- 
saggio in un altro partito 6 im- 
minente, si parla deU'Mpa) la 
passereliache, inoccasionedel- 
le festività natalizie, stanno fa- 
cendo. anche urili7~ando i fon- 
didell'EniediVialedel Fante,al- 
cuni assessori. Nicosia.denun- 
cia che usi tratta di iniziative 
spurie, disomogenee, estrema- 
mente personali, tesa d a  valo- 
rizzazione del proprio ego piut- 
tosto che d a  valorizzazione 
dell'Istituzione Provincia, for- 
se, per qualcuno si tratta anche 
di preludio a tornate elettorali 
più o meno vicine, di certo più 
simili a passerelle politiche di 
nessuna utilità ed a totale cari- 
co del cittadino contribuente". 
Nicosia, neliasua nota, eviden- 
zia al presidente Antoci come 
tali iniziative <<oltre ad erodere 
notevolmente il bilancio dico- 
desto Ente, creacontlittidiattri- 
buzione nella stessagiunta do- 
ve, ad esempio, l'assessore al 
Turismo ed allo spettacolo vie- 
ne ad essere esautorato. espro- 
priato delle sue prerogative (e 
dei suoi fondi) da altri Assesso- 
ri*. 

Insomma, Nicosiapuntaildi- 
to <<contro la politica/spettaco- 
lo non più al servizio della co- 
munità ma a s s e ~ t a  e degrada- 
taadun uso personale iinalizza- 
taal raggiungimento di uno sm- 
po piuttosto cheadare risposta 
ad un bisogno.. Nella sua nota 
chiede al Presidente della Pro- 
vincia-di richiamarelacompa- 
gine governativaad un più strin- 
gente rispetto delle deleghe as- 
sessorialiricevutee ad unamag- 
giore austerità istituzionale». 
('UN') 
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REPLI~& di ~apuano%cchi~inti:%er ora nessrn assessoratodisponibi~ 

Comune, Forza Italia: 
nessun rimpasto in vista 
eee Una fuga in avanti. quella 
del presidente del consiglio pro- 
vinciale, GiovanniOcchipinti, se- 
guace della corrente Micchi- 
che-Minardo, del Pdl Sicilia, che 
nella sostanza chiede al sindaco 
Dipasquale,di faresedere al tavo- 
lo de!e nanative in occasione del 
rimpasto "annunciato", tutte le 
"anime" delPdl. "Al momento in 
via ufficiale non esiste alcun as- 
sessorato disponibile enon sipar- 
la ancora di rimpasto - dice il 

commissario cinadino di F o m  
Italia. Pino Capuano -. Quando e 
se il sindaco deciderà di awiare 
questa fase, ne discuterà ceria- 
mente prima in seno al suo parti- 
to e poi con gli alleati che sosten- 
gono la sua amministrazione. 
Quando si conironteràin seno al 
partito-aggiungeCapuan0-cer- 
tamente sarà quella la sede in cui 
anche il presidente Giovanni Oc- 
chipinti potrà esporreil suo pun- 
todivista". Ocdu'pintiieri prean- 

nunciavale dimissioni di Giancar- 
lo Migliorisi. assessore comunale 
all'Ambiente. cheèanchedirigen- 
te d a  Provincia. L'unica cenez- 
za. al momento, è quella della so- 
sutuzione del dimissionario as- 
sessore delMovimento per l'Auto- 
nomia, Mimi Areuo, di recente 
nominato dalleaderdelMpa, Raf- 
faele Lombardo. commissario 
provinciale degli autonomisti. Al 
suo posto potrebbe subentrarein 
ragione di un "patto di alteman- 
za", Salvatore Giaquinta. consi- 
gliere comunaleo GianniDistefa- 
no, ex commissario cittadino del 
partito: una sona di " h c i m e n -  
to" per l'attività svolta negli ulti- 
mi due anni. (.ciao.) 

i 
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il sindaco si concede una brevevacanza prima di awiare, la prossima settimana, il  confronto propedeutico agli annunciati cambi in giunta 

«Il rimpasto si farà con l'accordo dei partiti» - 
Ormai certa la nomina di Giaquinta al posto di Arezzo per 1'Mpa. Occhipinti subentrerà a Migliorisi? 

Glorglo Antonelll 

Nuiia di nuovo sono il sole. Il 
rimpasto in seno alla giunta Di- 
pasquale, in vista delmsh di fi- 
ne legislatura, è ampiamente 
programmato, tant'è che il pri- 
mo cihadino, già dopo l'estate, 
chiese ai partiti di "pazientare" 
sino a fine anno, per portare a 
compimento ben precise azioni 
amministrative. Non trovano 
perciò fondamento la preoccu- 
pazione e la "frenesia" del pre- 
sidente del consiglio provincia- 
le, Giovanni Occhipinti, che di- 
smessi i panni istituzionali, ha 
chiesto al orimo cittadino di fa- ~. ~~ ~ 

re non solo in fretta, ma soprat- 
tutto di concerto con i pamti e 
le varie correnti, pianificando 
una verifica onde procedere al 
rimpasto. Con il 2010, per l'ap- 
punto, è il momento di mettere 
a p,unto gli awicendamenti. 

E questo il leit-motiv della 
prima dichiarazione ufficiale 
del nuovo anno del sindaco 
Nello Dipasquale, fuori sede 
per qualche giorno di relax, ma 
ben conscio deiio sforzo che la 
sua amministrazione dovrà 
produrre per portare a compi- 
mento, in questo ultimo scorcio 
di legislatura, una serie di im- 
portanti realizzazioni (dal pas- 
saggio in aula consiliare dei 
Ppe, d a  miriade di progem che 
devono decollare tra cui, due 

ché l'appalto del restauro 
dell'ex teatro della Concordia) 
Un sindaco ben consapevole, 
però, anche del passaggio poli- 
tico propedeutico che bisogna 
consumare già nei prossimi 
giomi. 

NE cosa risaputa - spiega il 
sindaco al "telefonino" - che 
avremmo operato una verifica 
con il nuovo anno. Già a senem- 
bre, per la verità, avevo ùuesto 
d a  mia coalizione di pazienta- 
re un ammo: nel pieno rispetto, 
perciò, degli accordi iniziali, 
senza togliere niente a chi ha 
già, andremo a soddisfare le 
oretese e le riùueste,,. r - ~  ~~~ ~~~ 

~ ~ 

- Sindaco, qualcuno ha  in- 
teso mettere le mani avanti, 
non è che vorrebbe fare di te- 
s ta  sua? 

-Macché, ho sempre agito in 
pieno accordo con i partiti che, 
anzi, ringrazio per aver sempre 
pienamente avallato ogni azio- 
ne amministrativa. D'altra p a r ~  
te, ho sempre accolto le indica- 
zioni deli'alleanza. Nè posso la- 
mentarmi: i partiti mi hanno 
sempre messo accanto uomini e 
donne eccezionali, sempre in 
grado di fare il loro dovere.. 

-Quando, d o r a .  opererà il 
rimpasto? 

.Credo che già nei primi 
giorni della prossima settimana 
mi incontrerò con tutte le pam 
in ... causa. Mi confronterò con i 

parola, pur di circostanza, la 
spende: -Migliorisi ha sempre 
fatto la sua parte, così come gli 
altri. Ha assunto un nuovo inca- 
rico aila Provincia e non so se, 
per questo, dovrà, distogliere 
energie ali'espletamento della 
delega assessoriale. Vedremo 
cosa dirà il suo partito-. Deiia 
sostituzione di Migliorisi, che 
ha sempre chiaramente detto 
che la sua delega è assoluta- 
mente a disposizione del pani- 
to, ha parlato apertamente pro- 
prio Giovanni Occhipinti. Quasi 
certo, perciò, il suo forfait con 
l'attuale consigliere Salvatore 

Occhipinti favontissimo per 
I'ingresso nell'esecutivo. In tal 
modo, la corrente "Micci- 
ché-Nino Minardo, non perde- 
rebbe fona neanche in seno 
all'assise ove ad Occhipinti su- 
bentrerebbe l'ex consigliere di 
quartiere Emanuele Pluchino, 
peraltro molto vicino anche a 
Giovanni Mauro. In questo am- 
bito, resta da dismcare il nodo 
di un eventuale rimescolamen- 
to delle deleghe, poiché I'Mpa, 
oltre a trattenere IaCuitura, mi- 
ra ali'Urbanistica, fion "amatis- 
sirna" daFrancesco Barone che, 
però, ha segnato rilevanti tra- 

guardi (piano spiaggia e piani 
di recupero) e che. ami, do- 
vrebbe essere nratificato con ~-~~~ 

per tutti, la variante per il com. rappresentanti dei gmppi inte- un'alea delega. - 
pletamento e la messa in sicu- ressati e non credo che sorge- aguarda d m p a ,  scontato 
rezza del porto di Manna, non- ranno problemi. Siamo sempre yawicendamento di Mimi 

i AK~ZZU, neo commissario Pro- 
stati in sintonia e la disponibili- vinciale d e ~  movimento, che se- 
tà in ogni tempo manifestata guirà da esperto a titolo gratui- 
dalla coalizione mi lascia sere  ,, I, nascita delle sue creature . - . - -- - - - - 
no>>. (biblioteca e museo della Ragu- 

Nello Dipasquale, owiamen- sanità). Farà nosto, quasi certa- 
~ 

te, non si sbilancia né su nomi e .. mente,, a ~ ~ i v a t o r e  Giaquinta 
neanche sulle ipotesi. Ma sul ,he in consiglio sarà sostituito 
prossimo avvicendamento di da ~ i ~ ~ ~ ~ ~ e  D, Noia, in atto 
Giancarlo Migliorisi, assessore consigliere autonomista a Giar- 
al Territorio ed Ambiente, una ratana. , 
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Il consiglio comunale parlerà l ' l 1  e 1 2  gennaio delle facoltà 

Gestione dell'università ragucana 
Angelica: idee e managerialità 
Antonio Ingallina 

-- 

L'Università e n w  inconsiglioco- 
munale. Però non si mtra 
dell'esamedellostatuto, tantoat- 
teso dal Consorzio per cercare di 
uscire dalle secche e cominciare a 
programmare il futuro immedia- 
to su basi un po' più certe. Tra l'l 1 
e il 12 prossimi, Passise di corso 
Italia ha deciso di aprire il con- 
fronto con il Consiglio d'ammini. 
suazione del Consorzio per di- 
scutere della politica universita- 
ria. Se non è uno schiaffo morale 
in faccia a chi daesta te  scorsa 
invoca l'approvazione del nuovo 
statuto, è di certo una scrollata di 
v a l e  davanti a problemi vera 
mente grossi, che rappresentano 
una fetta del futuro universitario 1 

dellanosua città. 
Tutto questo menm il consor- gliere di Ragusa Popolare Filippo 

zio deve cominciare a pensare ad Angelica, il quale ritiene che sia 
onorarelapross~ascade~aim. arrivato il momento di -fermarsi, 
postad~econven~onie ,  riflettere, capire realmente i rap. 
sefirebbe liquidità per pom con Catania, piuttosto che 

il dovuto alrate. continuare ad accumulare debi- 
neo di catan,a. quest;l sima- 6,. Fuori d d e  righe, tutto ciò, in 
uone, il comune cosa fa? s i  unmomentodiestremaprecarie- 
p~occupade~apolihca universi. 6, significa una sola cosa: chiu- 
taria. derele facoltàuniversitarie. 

ma ~ ~ ~ ~ i ~ i ~ ,  invece, lo sta. Nella sua lunga Aessione, 
turo è già stato esa-ato dalle Angelica auspica che nel prossi- 
commissioni e il 14 approderà in mo consiglio comunale dedicato 
au~a.~nque~occasionesientrer~ aj te" universimi si faccia «un 
nel merito della materia ed icon- cOnfTontoleale,chepossaandare 
siglierihanno fatto giàsapere realmente oltre la semplice di- 
gradirebbero la in aula chiarazione di buoni propositi e 
del presidente del consonio cio. intenti". Per il consigliere comu- 
vanni Mauro. naie, in pratica, è arrivato il mo- 

chi i p o h a v a ,  insomma, mento che l'assise di corso Italia, 
blemi a Palazzo dell'Aquila per il nel SUO insieme, venga tenuta 
nuovo Statuto del Consorzio uni- maggiormente in considerazio- 

disoloiduemassimiconsessi,co- 
munale e provinciale, che sono I 
stati sempre esdusi dale scelte 
reale peressere, avolte, udizzati : 
come ultràdell'ulrimaora~~. . . i 

Angelica pone una serie di do- 
mande, specificando egli stesso 
che -sono senza risposta,,, salvo 
ammettere che %oggi la politica 
non vuole decidere o non sa cosa 
realmente fare.. Per Angelica è 
questoil problema: -La disgrega- 
zione dei partiti fa vedere la pre- 
senza universitaria come unpiat- 
to per soddisfare gli appetiti, 
mentre l'Università di Catania ci 
tratta inmodo indecoroso.. 

Su una cosa Angelica è fermo e 
deeiso: da politica deve com- 
prendere che l'università va ge- 
stita in maniera manageriale, at- 
uaverso una swtezia chiara e 

~ ~~~ - 
versilaionon sisbagliavadi mal ne. Angelica ritiene rhc ,.e inunle delimirara,., menrre parlarc di 
lo. A ,jimostrjzionc di amva cocunuarc a far crederc 31 ragu- azzeramcnro dcll'amiaic Cda 
la presa di posizione del consi. S"che la responsabilitàriguar- credo~bbia~ocosenso~,. . 

- 
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- 1 Pubblica amministradone. I n  «Gazzetta» il decreto I ounti salienti 

Class action nella Pa in attesa 
dei benchrnark per i servizi 
ROMA me l'Lnos o l'Inail) ali entilocali no al commissariamento 
m Nell'drima <<Gazzetta Uff -  e le agenzie f i sca i iT~o~~eno  di L3. via per 11 ricorso non sara 
:Wlet~delzoon.auelladicriove& riferimenro ver la deinizione immediarx i cittadini che deu- 
pdicembre,&t~topubbkatoil di questist&dard di qualitasa- derannodirivolgersiaungiudi- 
decretolerislativo diattuazione ràk  Commissione perlavaluta- cedovrannoinnanzituttopassa- 
dellarifor&~mnetta(le~~ede- zione e la trasparenza nella Pa re dai y giomidi diffidakam- 
l q a  15/2009) che introduce an- che si è insediatailzz dicembre ministrazioneinademl>ientepri- 

. . 
che in 1talk l'azione coUettiva swrsoecheèpresiedutadaAn- madivederaccoltele~mrichie- 
perl'effiaenzadelleamminha- tonioMaaone: gli altricommis- steeilgiudice, asuavolta,prima 
zioni e deiconcessionari dipub- sarisonoLucianoHinna, Pietro della sentenza. potrà ordinare 
blia servizi Micheli, Filippo Patroni Griffi e all'amministrazione incrimina: 

I1 decreto legislativo 198/09 LuisaTorclua ta di ((porre rimedio in tempi 
) entrerà formalmente in vigore A differenza delle altre forme congnU>>allecontestazioni 
I venerdì i( gennaio e consentirà di azione collettiva oreviste nel Se a sentenza si arriva, oerò. 

a c i n a ~ k y  e associazion~ di codicedeicomuma~ori-lad~ss questasarj.pubb~&zara\hsi- 
urenti la ciiamara in causa da- adonèoperativaJaieri-perle todelminisrero dellaPaeinna- 
vanrlaunpudiceamministrati- azioni apene neiconirooti delle raalla Cone dei conti r alla neo- 
vo per il -peno 9i orestazioni pubblirhemminktrazioniinef- costiniitaCommUsionedi vdu- 

I .  : 
1 m linea constandad di qualità f iuen t inonson~~rev is t i~c i -  tazione, e dovrà dettare le misu- 

ed efficienza. Ma la cosiddetta menuindenaro.Maper&aci re da prendere per soddisfare le 
«classadionnebPa»richiede- coinvolti in un giudizio di inot- richieste dimaggior efficienza. 
ra una certa gradualità per di- temperanza possono invece E-sclusidalpossibilecommis- 

j"entare davvero operativa: p,- scatta re sanzioni che arriva noi%^ sariamentosono iconcessionari ' ma dovranno essere fissati in di pubbliciservizi: in questo ca- 
quattro o cinque atti regolarori so la senrenw viene innata an- 
proprio gli standard delle pre- che all'Aurhonty viphnre. Non 
staziorunspenoaiauali pouan- IPIU L m  si~o~mveceagireperuntau&- 

mcheswaniiodiversilicari per il L.abc ,e,,a Aurhonry.laPresidenude1con- 
i grandi comparn della i'a: le siglio. gli organi costiiuzionali i 
m ~ n ~ t r a z l o n i c e n ~ I ~ i i  ilser- 21 Le rnis-re mii  eprorogne mbunalielecorti 
vizio ~ a n i t a n ~ .  enti oubblici 31 In vigore la direttiva Iva D. col. 

~ ~ ~ 

non economicrnazion'aliali (co- 41 Online i fascicoli-invalidita IliliploOYllOliilliE~vA~A 

l 
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1 

I 1 Dopoi'invitodeltolle. Bonaiut i -Gasparr i :  avanti con l a  «bozza Vio lante» ma va ra f fo rza to  il r u o l o  del c a p o d e l  g o v e r n o  

111 PCU rilancia: più poteri al prernier 
acarnbiare i'articolo 1 della Carta)): è bufera su ~nuierta+ alt da Lega r opposizione 

Llni Palmerinl 
ROMA 

a Bozza Violante ma con un 
raRonamento dei poteri al pre- 
mierepochlrpiragiiperu~nuc- 
val~eelettorde.Leultimedil 
~ n u D d e r w ~ a c c i a n 0 " n c ~ ~  
ma0 per l a  ripresa dei lavori 
parlament~rulledormektihi- 
zional isuai ièdconvocato un 

i.>rniaJc l L ~ ~ ~ ~ . i i a e I ' ~ I ~ , i . , n e  
d k n a  ir.1 pr in i ier  due p ~ n i i  
Dcr noi foiidamcniu.,. Anihr. 
sull'iter procedurale Garparrl 
propendi per la via ardbar i i  
deli'mirola i 3 8 r e w  percorre- 
re la strada della Convemiane 
«perchk si allungano i tempi». 

la prima rirposta del Pd non 

~~~ 

&stoviavaidi pioparte: ~ B o z -  
raviolante. poi B m e t t a d a r -  
ticoIoidebCostinizione:sirre- 
ramente n o n a b b i i o  ben capi- 
to cosa uoeliano iare di ouerta 

- - ~  . ~~~ 

1 ~uoveranna le oedine tra ~ r r  non~i&idenzialénédeve~~er- razion&rare il percoiso del 
1 cesso breve - & cui il ~ d h o n  lo.~~nonvoteremonesuna1eg confrontoconleo~pasizionise 
I wolsentire parlar-ele@nimo ge ad personamn, diceva ~ u c i h  parandoite~«S&ebbeoPpoo- 

I andrà comunque avanti anche Alla ripresavefiice per v e s c a r e  le posizioni dei 
rr . i i r~lropp~uvi~ni , iomnlr i -  inaworoi,2J senato per n n i p p i p a r l m e n u n c p r ~ w i a -  
peruioicri hu.<tRai~liuwi Noii  reI'i:crreparriijopeUeihe&o- 
;e !l m i m o  ~ u b b i j  perihe 5tJDi.re ' ' e r  'iS'-i1a~-5'iz1a d.mo JI L" ;onicmo alipa, dr 

mani di legw &i pcrca- a.antIJncnes0.' 3.001 que.le :hc n<:h.mo i csere 
n m i o m e f i n g ~ i i . i J i n ~ n i d P u E  ~..nan~.o~a.~ggeeictforateee riilaposrc.ircio~enJumrnmUnii 
trni bponeni: dc.l'opp.iriz.~ riorr~ .hc per6 viene wrvolio 
ne. ,i t r ~ n l  i i  i rna h ? ~ s r ~ ~ l d  1.i n i d i  ui isnuourpoteinic~~i;c 
pcrroram:h:ln: >Ipiioilprrri- -3 da Reniio Hninertr. rlie in I i c i i i r ~ e l C u n ~ i d . o r .  l m x m n r .  I un'inierv&r~iIq~,riJimoIjhe- 
l ' .nri~ppe~cn~prcLiyu,t.s~m ro hi prJpo,ta J i  iunhiare m- 
chc>:~paclic.>redAmcriagg~> Ilt iblom.i.l lmopei(eno1 c l ~ e l r p r . i i . r p a n c J e I I ~ C ~ ~ t ~ ~ ~ -  
di  C.urgjn N~po1irm.i s:oppll hel a hauiVioDntr l i  zl#,nea.:omnc:arr idl'rnicola 
~ u n ' J r ~ h i f c i ~ i ~ e s ; i i ~  JAI C3meiaa.taoivenUSenno ipcrcl irrnonsipifma~r~l~m- 
mnrr!r.i H c n - i ~  Hninriil clir leilera.r.mr,cnatone.eninon I imeo e n ~ l n i ~ C a n l r o  J. ."i n ~ n  
propone d. ;unhize anche Ir oireltamentemasatronrigi su1.i ;.iinr,;anr~io- il PJ;?e 
riruii~~~rieLII%C.>riiniriuor 1 reaicoatieoa.ron,tau>o~l.e <"n Lruiio Letlr ;lurJe i Cu 

liaèunaRepubhBcademomati- govemoladAlasalacamera. La 
caiondatasul lavoro») fuwionele@rlativa~e~e~Otata 

Bufera a parte, quello che c'è dalle duecamere insiemeresi 
sul tavolo lo dicono erorerra- tranadileaaimrtituzionali. 
mentei~sattose~ret~oi;Uapre- 
sidenra del Consiglio Paola Bo- 
naiutieilpreridentedeisemiori 
del Pd lMawiz ioGa~~arn .  «Da 
coniami Uilannali con I'owoai- 

re» ma p G 1 a  Lega «Volendo 
fare rutto si Bnirce COD rl fxe  
niente: limitiamoci a cambiare 
la seconda parte della Cortihi- 

eienoraii,hmateyiadiorgani 
digovernoedEntilmli. 
1unzionidelloSIato. 
informanoneed 
eminenzaradio-lv.ratifirhedi . . 

~c,nc prniilm.i s.2 posib.le 
~ i ~ w i u c ~ n c . > n i r ~ i i c o p a n r n J i  
LL1c~sldJcr ta  hmzl Vi.>lriirc 
rkiche-r.wi.irrc~n~siiopare- 
r r  ndir,utcie 2 iondo i poien c 

zione». diceva ieri il ministro 
della Semplificazione, Robena 
Caiderali.EpeninoPa010 BOM- 
iu t i  raffreddava Brunetta: 
~Nonbisagnamaimettaemop 
pacame alhocon. ~iattaninternaiioiia.;.amnirna 

einoJ.10 1nI~nigiia.trirariè 
ercniiaiada aruliCameiall 
n-merooeipdrldmtotd~rene 
noollo.oep~Wnaa h3OaSU. 

Non p.iteui mln.2re 12 rcl- 
ri iiie .Il Aiis,nio Vi I',crru. che 
ujnon;reJriI J i d l ~ e a c ~ n l o r -  

i'c.e~i.ine del pieinirr e J l v r i u  senatono~315al50  
d l r i  a p r i r i  ;Le non ;i 1hs;imo 
oienamcn<enrrr~a\..sJnrnnrr- P r m i e r n i t f w h  

;e condivise. « C o G  volevasi 

- 
leeIettarali-'~embraven~ames-~ 
sa da M e  del cenno-destra O 
lorreviencoffertacome teinadi 

l 
wattativa o scambio. «Ho molti 
dubbi per qqel che riguarda il 
cambiamentodella leggeeletto- 
rde»,UaripehiraBonaiuri inen- 
tre Garpmi  chiariva cara sta a 
ruoreallamaggioranra<~<Iaboz- 

ra I'anicolo i della Costiturio- 
ne». Chiude la giornata il buon 
proposito di Fab.5zio Cicchitto. 
presidente dei deputati Pdl: 
«Qusti~omipnmadeUanpce- 
= v a n o  dedicati alla riflerrirr 
nepiùcheallaripelizione&~Io- 
gaaIlsilenziaèd'oro». 

"l,amo*i,&,~ii 
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